

『島根県立大学浜田キャンパス』を訪問しました」

2月13日（火）に島根県立大学浜田キャンパスを訪問しました。「浜キャン」を志望している人や、地域系・国際系に興味・関心を持っている人の総勢18人で参加しました。

まず大学のアドミッション室長から学部・学科の説明を聞いた後、東高の卒業生で現地域政策学部の1年生の方から大学生活について説明してもらいました。学食で昼食をとった後、「県大」の研究成果報告会である「KENDAI 縁結びフォーラム」のポスター展示を自由に見て回りました。



その後、場を県の水産技術センターに移し主任研究員の方から、浜田のアジ・ノドグロ・カレイをブランド化するために脂質を計測する機器を独自に開発した話を聞かせてもらいました。続いて浜田の水産加工会社の方から、浜田の魚のブランド化によって、これまで捨てるしかなかった魚も、缶詰にすると都会地で取引されるようになった話も聞かせてもらいました。



この訪問を通じて、「浜キャン」で学べることや、大学で学んだことを社会でどのように活かせるのか、そしてその「思い」について知ることができました。それとともに、自分が抱いている興味・関心が一体何なのかについて考えることができました。